

# Eiskalt überzeugt: erste Erfahrungen mit CoolSculpting® ELITE

Allergan Aesthetics bietet seit Januar 2021 CoolSculpting® ELITE, die Weiterentwicklung eines des weltweit erfolgreichsten Kryolipolysegerätes, auf dem deutschen Markt an.<sup>\*\*\*1,2</sup> Ausgehend von der hohen Nachfrage<sup>3</sup> nach nichtinvasiven Methoden zur Fettbehandlung wurden die ersten Erfahrungswerte mit Hochspannung erwartet – die jetzt mit einem überzeugenden Ergebnis eingetroffen sind: Zum ersten Mal berichteten international renommierte Experten im Rahmen eines kompakten einstündigen Webinars von ihren Erfahrungen mit CoolSculpting® ELITE und verdeutlichten die Vorteile des neuen Systems in der praktischen Anwendung. Zusätzlich gab Allergan Aesthetics einen vielversprechenden Einblick in den aktuellen Studienplan.

## Eindruck der Experten: Gamechanger-Applikatoren

Dr. Farid Kazem, Plastischer Chirurg mit eigener Klinik in den Niederlanden, und Jessica Stellwagen, Klinik-Chefin und Mitbegründerin der Bodify Academy, Arizona, USA, berichteten von der Performance der neuen Gerätegeneration im Praxisalltag: Besonders positiv bewerten sie die speziell entwickelte innovative C-Form der neuen Applikatoren. Sie ist den natürlichen Kurven des Körpers nachempfunden. Zusammen mit einem optimierten verzweigten Vakuum-System und dem überarbeiteten Gelpad können die nach oben hin offeneren Applikatoren für einen gleichmäßigeren Gewebekontakt ohne Luftblasen sorgen. Dadurch wird nicht nur der Komfort während der Behandlung erhöht, sondern auch die Effektivität der Kryolipolyse kann gesteigert werden.<sup>\*\*\*4,5</sup> Erste Ergebnisse der Behandlung mit CoolSculpting® ELITE können oft bereits nach vier bis sechs Wochen beobachtet werden.<sup>6</sup> Dies bestätigen auch die Experten und heben die breite Applikatorenauswahl hervor: Mit sieben unterschiedlichen Applikatoren kann das Set-up individuell angepasst werden, um bestmögliche Ergebnisse zu erzielen.<sup>7,8</sup> Jessica Stellwagen sieht insbesondere in dem neuen CURVE 240



(C240™) einen echten Gamechanger, denn der Applikator bietet im Vergleich zum äquivalenten CoolAdvantage™-Applikator eine um 18 Prozent größere Kühlfläche.<sup>\*\*\*</sup> Dadurch ist eine höhere Effektivität gegeben, durch die eine größere Bandbreite an Patienten von der Kryolipolyse profitieren könnte.

## Kryolipolyse mit hoher klinischer Evidenz

Zu CoolSculpting® liegen bereits mehr als 60 von Experten begutachtete Publikationen vor.<sup>9,10</sup> Diese Zahl wird kontinuierlich durch weitere klinische Studien erweitert. Die multinationale Postmarketing-Studie iCool untersuchte die Fettbehandlung an Bauch oder Flanken durch CoolSculpting® mit evaluierten Daten von 106 Teilnehmern.<sup>11</sup> Im Rahmen der Studie konnte zwölf Wochen nach der letzten Behandlung mittels 3D-Volumetrie eine Abnahme des Fettgewebavolumens an Bauch und Flanken um rund 149ml nach acht Wochen und einmaliger Behandlung und um 265ml nach zwölf Wochen und zweimaliger Behandlung mit bis zu zwölf Behandlungszyklen gemessen werden. Dieses Ergebnis wirkte sich auch deutlich in der Patientenzufriedenheit aus: Rund 90 Prozent der Teilnehmer äußerten sich „sehr zufrieden“ oder „zufrieden“ mit dem Behandlungsergebnis.<sup>11</sup> Darüber hinaus laufen aktuell drei weitere klinische Studien zu CoolSculpting®. Die erste davon startete bereits im vergangenen Jahr und vergleicht im Rahmen eines zwölfwöchigen Follow-ups die CoolAdvantage™-Applikatoren mit den Applikatoren des neuen CoolSculpting® ELITE. Die in diesem Jahr gestartete Multi-CoolSculpting®-Studie untersucht die gleichzeitige Behandlung mehrerer Körperareale. Parallel dazu bewertet die NU-COOL-Studie die Patientenzufriedenheit hinsichtlich der Behandlung verschiedener Körperbereiche.

**Allergan Aesthetics, an AbbVie Company**  
Tel.: +49 69 9203810 · [www.allerganaesthetics.com](http://www.allerganaesthetics.com)

Referenzen/Literatur beim Unternehmen.

